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Gaspar, de quarta-feira 2 a sexta-feira 4 de Maio de 2007 R$1,25

Escola Honório
. Miranda investe em

inovações para
garantir ainda mais

segurança aos seus

alunos.

Clarindo Fantoni

explicou o que
precisa ser feito

para começarem
as obras do

IFET.

Roberto Carlos
se apresenta
hoje (2) no
Parque Vila
Germânica, em
Blumenan, '

Trânsito caótico no Centro

/
CAFE EXPRESSO, PÃES DIVERSOS, ..

'

.'.
�-.f�

CONvEN!ÊtleJA EM A.MBlENTE CLlfr1ATIZADO __
.

__

Rua CoraRei Aristliano Ramos, 298 • Centro·Gaspar. 33321512

Areia· Coleta de entumo- Terraplanagem '

3332 2310 - 3335 6891
SR 470 - Km 40 - Gaspar - areiaschramm@terra,ÇQm.br

ComunidadeA4

Construindo -c c.... ,.._ \!t'�� �

Uma nova, ampla e moderna lola!
Com tudo o que você precisa.

333 '·2 2\
www.dietrichmc.com.br

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



ESPA o ABERTO JORNAL METAS
2 a 4 de Maio de 2007

EDITORIAL

Educação
A falta de educação é omaiormal dos

tempos modçrnos. E não falamos apenas
de modos e posturas que devemos ter

diante de certas situações.
Falamos da falta de educação de

maneira geral, desde infância quando nos

são passados os princípiosmorais e valores
que carregaremos por toda nossa vida, até
a falta de estudo.

Quemnuncapresenciou emumônibus

alguma pessoa de idade, deficiente ou

gestante ficar de pé, enquanto um jovem
ou mesmo um adulto permanece sentado

"

no sossego de seu trajeto.
A mesma pessoa que comete um ato

como esse, pode seromesmo que amanhã
se entregará às drogas ou ao álcool e a

partir dai cometer delitos ainda mais

graves.
E é educação de casa que está faltando,

para só assim formar a base do adulto de
amanhã.

,
Mas falta estudo, que também é

importante na orientação e na busca de

objetivos para os que querem chegar a
.algum lugar. É através dele que se crescerá
intelectualmente e abrirá muitas portas no
mundo competitivo de hoje.

Não podemos deixar que acorreriados
.

dias modernos impeça os pais de
formarem seus filhos corno- se fazia

antigamente, mostrando os caminhos do
.

bem.
É essa educação que fará com que os

jovens de hoje possam discernir sobre o

que vai lhe fazer bem ou mal. O que 'é
certo ou errado e quais caminhos devem
seguir para que o futuro seja uma estrada
de prosperidade.

ASSUNTO DA SEMANA
Você acha que o monitoramento por
câmeras resolveria o problema de

segurança no centro de Gaspar?

Acho que sim. As

pessoas teriam medo
de fazer algo errado.
Silvana Santana,
Ilhota, do lar

Seria bom.
Resolveria 50% dos

problemas. Cássio.
Vilmar Maes, Santa
Terezinha, auxiliar
de produção

Sim. Só quem não

gostaria deste sistema
é quem comete algo
errado. Gabriel

Reinert, Margem
esquerda, estudante

-- - . - - -_.. - • Comissão - -O deputado catarinense
Carlito Merss (PT) foi eleito presidente
da comissão especial que vai analisar a
Proposta de Emenda à Constituição
(PEC) 272/00, do Senado. A PEC
concede nacionalidade brasileira aos

filhos de pai ou mãe brasileira nascidos
no exterior, desde que registrados em

repartição diplomática competente.

LEITOR

Aposta na Educação

O Plano de Desenvolvimento contavam com laboratórios de
da Educação (PDE), apresentado informática; e apenas 57%

pelo governo como uma possuíam formação em nível

"revolução" na educação pública, superior.
pode ser uma oportunidade e tanto O PDE promete mudar de forma
para saldarmos uma das maiores radical essa realidade. Vão ser R$
dívidas sociais do país. 8 bilhões adicionais para a

O novo Índice de educação até 2010, com prioridade
Desenvolvimento da Educação para o ensino básico - R$ 1 bilhão
Básica revela, no entanto, que essa ainda este ano, para atender os mil
não é uma tarefa nada fácil: apenas municípios com os piores índices
dez dos mais de 5.500 municípios de desenvolvimento da educação.
brasileiros têm ensino público Estão previstas, entre outras

equivalente ao de países medidas, a informatização de todas
desenvolvidos. as escolas públicas nos próximos

O Nordeste fica na lanterna do três anos; energia elétrica para
ranking, com 81 % das cidades escolas que ainda não têm luz até
classificadas como as mil piores o final do ano que vem; a

em educação. duplicação do número de vagas nas
A notícia não chega a ser universidades em dez anos; a

novidade. Um ano e meio atrás, instalação de 150 escolas técnicas

quando o Senado Federal lançou o em cidades-pólo; a implantação da
Manifesto pela Educação, em Provinha Brasil, para avaliar a

defesa de um pacto nacional por alfabetização de crianças de seis a

um ensino universal e de oito anos; e crédito no valor de R$
qualidade, os dados 600 milhões para compra de ônibus

governamentais já apontavam um e barcos para transporte escolar .

cenário cinzento: 780 mil alunos A instituição de um piso salarial
, que chegavam à quarta série não nacional para professores de
sabiam ler nem escrever direito; as educação básica, no valor de R$
taxas de evasão e repetência 850, é outra medida da maior
escolar eram absurdas; 45% dos importânciar.
2,6 milhões dé-professõres-denIVer--

- -- - - - --

básico trabalhavam em escolas

públicas sem biblioteca; 74% não

Renan Calheiros - Presidente
dó Senado Federal

OLHAR ELETRÔNICO

Ponto de ônibus - Os ônibus já estão parando no novo ponto em frente ao Restaurante
Manolo na Avenida das Comunidades. Resta saber se a pr:efeitura irá concluir o
calçamento no local ou ficará como está.

Você também pode ajudar a fazer essa coluna. Mande a imagem de um fato que você acha que é notícia.
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COLUNA�
Interino

III Cooperativismo - O deputado
Odacir Zonta (PP), quer um tratamento

tributário "adequado" para as

cooperativas, incluindo a mudança de

alíquota do ICMS. O coordenador da
Frente Parlamentar do Cooperativismo
participou, na semana passada, do
primeiro encontro oficial de

representantes do sistema cooperativista
brasileiro com oministro daAgricultura,
Reinhold Stephanes.

.

II Cooperativismo II - Durante o

encontro, Odacir relatou ao ministro as

principais reivindicações do setor, entre
as quais a redução das taxas de juros,
especialmente nas linhas de crédito do
Banco Nacional de Desenvolvimento
Econômico e Social (BNDES), Banco do
Brasil e demais bancos oficiais.

• Recursos - O governo estuda a

possibilidade de ampliar os recursos

destinados ao financiamento da-produção
e da comercialização de frutas,
especialmente da maçã. Segundo o

Ministério da Agricultura, em 30 dias

haverá uma decisão sobre o assunto.

li Déficit - O setor público apresentou
em março um déficit nominal de R$
6,778 bilhões nas suas contas, de acordo
com dados divulgados nesta segunda
feira (30) peloDepartamentoEconômico
do Banco Central. Esse resuitado é
decorrente de uma despesa com juros no
�êsdeR$13,916bilhões. Emmarço de

2006, as contas do setor público
apresentaram um superávit nominal de
R$ 286 milhões.

II Salário-mínimo - O presidente Lula
reconheceu que o salário-mínimo de R$
380,00, que começou a valer a partir de
IodeMaio, é baixo, porém, destacou que
o reajuste vem sendo feito de acordo com
a inflação. Nada diferente dos governos
anteriores. Portanto, o presidente não

cumpriu, até aqui, a promessa de

recuperar o valor do salário-mínimo.
e-mail: arthur@digitalabc.com.br
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A partir de agora só

depende de Gaspar para
que Instituto Federal de

Educação Tecnológica
(IFET) seja instalado até
meados de 2008.

COMEÇA HOJE (2) a corrida para
.que Gaspar seja uma-das primeiras
cidades a receber a unidade do
Instituto Federal de Educação
Tecnológica (IFET), antigo CEFET.

Após ir a Brasília na semana passada
para receber o anúncio oficial da

conquista de uma das unidades do

IFET, Clarindo Fantoni, prefeito em

exercício na ocasião e o presidente
daAssociação Comercial e Industrial
de Gaspar (ACIG) Samir Buhaten,
em entrevista coletiva anunciaram

que terão 60 dias para apresentar o
projeto que definirá se Gaspar terá 0-

centro de estudos em 2008 ou até
2010. A conquista já foi efetivada,
agora resta saber quando que ela será
entregue ao povo.

O que conta ponto nesse projeto
são as contra partidas que cada

município irá dar para o Governo

Federal, a começar pelo terreno, que
é pedido que tenha uma metragem

t
Parceria público-privada será fundamental para a construção do IFET

entre 20 a 50milmetros quadrados.
Gaspar já tem 35 mil metros

quadrados e se forem feitos acordos
entre o poder público, ACIG e

Associaçõ-es de _ Moradores

poderemos contar com 54mil, o que
ajudaria na colocação para sermos

prestigiados com o instituto. Além
do que com maior área disponível,
no futuro será mais fácil pleitear a

ampliação da unidade,
possibilitando a implantação de
cursos de nível superior e de

especializações.

A parceria público/privada será
fundamental para acelerar o

processo, tendo em vista que
também conta pontos a aquisição de

maq_uinário, mobília e tudo que
puder ser adquirido com o 'apoio dos
empresários, sindicatos e

associações.
Além do terreno, que muitas

cidades ainda não têm, o local onde
será instalada/a unidade possui
calçamento, cabearriento para
internet e telefonia, outros fatores

que contam ponto.
-

Projeto do IFET em

Gaspar sairá em 60 dias
U

A Câmara dos Deputados deve
colocar em votação nas próximas
semanas o projeto que eleva dos
atuais R$ 12.847 para R$ 16.512 os

salários dos parlamentares. Por
conta do feriado do Dia
Internacional do Trabalho, amanhã,
a proposta deve ser avaliada pelo
plenário somente na segunda
semana de maio.

O reajuste de 28,05% poderá ser

retroativo a fevereiro deste ano, uma
vez que regimento da Casa

Legislativa permite que o aumento

seja retroativo ao início da

legislatura (10 de fevereiro). O

presidente da Câmara, deputado
Arlindo Chinaglia (PT-SP), disse
que vai submeter ao plenário da
Casa a decisão sobre a

retroatividade, já que durante a

votação os deputados podem definir

que o novo valor salarial vigore
somente depois de sua aprovação.

Dois projetos estão sendo
analisados pelos parlamentares. O
primeiro reajusta os subsídios dos
parlamentares com base na correção
inflacionária dos últimos quatro
anos, e o segundo eleva os salários

do presidente Lula, do seu vice, José
Alencar, e dos 37 ministros de
Estado. Lula recebe atualmente R$
8.885 e-passará a ter o salário de R$
11.420 se o reajuste seguir a correção
inflacionária. Já o salário deAlencar
e dos demais ministros subiria dos
atuais R$ 8.362 para R$ 10.748.

Os projetos também prevêem
um mecanismo que autoriza novas

correções salariais para os

parlamentares, Lula e os ministros
cada 'vez que os funcionários

públicos federais receberem
aumento.

JORNAL METAS
2 a 4 de Maio de 2007

Por José Roberto Deschamps

II Desrespeito fi - Citar apenas que o Plano Diretor
determina estas mudanças não retira as razões dos

questionamentos. Até porque no plano diretor não está
escrito que o trânsito deva ser desviado pela citada rua e

que provoque transtorno perto de uma casa de saúde. O
Plano Diretor dá diretrizes macros, e cabe ao bom senso

adequar as realidades àquilo que dispomos e podemos, O
Plano Diretor nã� determina que os pontos de ônibus
tenham que ir para a avenida das comunidades,mas foram...

11 Desrespeito I - Chegou a ser desrespeitosa a resposta
dadapelaDiretoria deComunicação da prefeitura de Gaspar
a um questionamento feito pela professora Janete da Silva
quanto aos efeitos do trânsito pesado que foi transferido

para aRua José Schwartz, aquela que ficajunto ao hospital.
Primeiro que só em Gaspar que um setor respondecartas e

notas oficiais, ninguém assina. A carta que responde à

professora Janete da Silva, pelo teor, algumas pessoas já
.identificaram quem a preparou, por isso nem foi publicada
com nome do responsável, E ninguém na- prefeitura (em
cargode comissão), fez ou fazmais que a citadaprofessora
e equipes durante os anos que atua no NAES e no tempo
que atuou na Fundação Frei Godofredo, pela formação de -

jovens e adultos. Parece que ninguém pode questionarnada!
Afinal não vivemos num país democrático?

II Advogados sem concurso - Apesar dos vereadores
terem aprovado uma lei, que já está em vigor desde 23 de

março, autorizando o prefeito a contratarpor concursomais
dois advogados para a prefeitura, um novo projeto de lei
foi mandado na semana passada para a Câmara pedindo
aprovação para contratar sem concurso mais dois

advogados. Assim, se os vereadores aprovarem esta nova

lei o prefeito poderá colocarmais 4 advogados, dois efetivos
e dois temporários, Não deve ser aprovado, A prefeitura
faz, o concurso e contrata os dois efetivos que a lei já
permite, Para quêmais advogados? Se temmuito trabalho,
que estenda o expediente dos já contratados.

11 Dia do Trabalhador -É comemorado no dia IOde

maio, mas vale lembrar e reconhecer o trabalho daqueles
que fazem o progresso e desenvolvimento da Nação todos
os dias. Parabéns a todos trabalhadores que com seu suor,
honestidade e perseverança mantêm vivo o sonho de um
futuro melhor.

11 Trânsito - Vale lembrar que emmeio às tantas críticas
relacionadas ao trânsito de Gaspar, tem também algo a ser

elogiado. Emvista do retomo do feriadão provocar imensas
filas, aDitran fezumplanejamento preventivo na tentativa
de amenizar o esperado congestionamento no dia 10 de

maio, à tarde. A Guarda Municipal de Trânsito (GMT),
.

esteve aposta nos pontos mais críticos para orientar os
motorista e dinamizar o fluxo dos veículos.

11 Para Refletir - ''Feliz o país que tem uma imprensa
livre e democrática".(Luiz Inácio Lula da Silva, presidente
da República do Brasl).

e-mail: pimenta@jornalmetas.com.br
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VIDA

Depredação e trânsito
caótico no bairro Centro
o BAIRRO CENTRO é o que menos

enfrentaproblemas de urbanização, porém
o que incomodam as pessoas que moram,
as que diariamente passam pelo bairro e os

comerciantes são problemas comuns aos

grandes centros do país. Claro que salvo
suas proporções.

Congestionamento, falta de vagas de
estacionamento nas vias públicas e um

problema aindamais grave, a aglomeração
de jovens na ruaCoronelAristilianoRamos
e na Praça Getúlio Vargas, principalmente
nas noites de domingo, onde estes

consomem bebidas alcoólicas e se drogam.
O problema do trânsito como estamos

acostumados toda sexta-feira presenciar,
tende a se agravar com as mudanças que
foram realizadas no itinerário dos ônibus
por causa do projeto de preservação do
Centro Histórico. Na
Avenida das

Comunidades, além do
trevo em frente ao

Gaseie, que engarrafa
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Mudanças no itinerário dos ônibus congestionouaindamais aprinçipalavenida deGaspar

O presidente da CDL também e lixeiras.
comentou sobre oproblemados jovens que A solução seria a instalação de câmeras.

se reúnem na praça e na de vigilância", disse. Omonitoramento por
principal rua da cidade meio de câmeras seria a solução, pois a

para fazer arruaças e polícia poderia distinguir os jovens que
depredarem o estão ali para se divertir harmoniosamente
patrimônio público e dos marginais camuflados. Mas a

privado.
..

"�.-

o-··'·--'-prevençãü;PorineiOâaeaucaçãü e da:

"Domingo à noite é conscientização emparceiraentre a família,
quando acontecem mais escola e o poder público surtiriam efeitos a

casos, já comunicamos a médio prazo que beneficiariam toda a

polícia várias vezes. Eles sociedade. É importante saber que não
fazem rondas, mas é difícil controlar. Os adianta apenas reprimir a aglomeração
jovens se embriagam e quebram luminárias desses jovens na praça, é preciso oferecer

opções e áreas de esporte, cultura e lazer

constantemente e

isturam a

jovens que s.Q
ocorrem, muitos

acidentes, o ponto crítico
para quem segue em

direção ao Iitoral. Com o

querem s

divertir nas
noites do Ce to

novo itinerário, os ônibus
que entravam na rua São Pedro, seguem
pela rua Duque de Caxias aumentando o

fluxo de veículos onde já tinha o trânsito

complicado. Além disso, para entrar e sair
dos pontos, os ônibus acabam provocando
filas ainda maiores.

Em relação às vagas de estacionamento
nas vias públicas isso é um problema que
segundo o presidente da Câmara de

Dirigentes Lojistas (CDL) de Gaspar Hélio
de Oliveira está em vias de ser resolvido.

"Primeiro nós orientamos os lojistas e

funcionários para que evitem estacionar na
ruaCoronelAristiliano Ramos. O segundo
passo é que estamos em negociação com a

prefeitura para que se implante a "Área
Azul". Isso resolveria o problema dos
carros estacionarem irregularmente tirando
a vaga que poderia serpara nossos clientes",
declarou Hélio.

o que diz a

Polícia Militar

.

"Tentamos coibir de todas as

formas pormeio de revistas, fazendo
rondas e deixando uma viatura fixa
na praça. Quando há jovens com

bebida alcoólica tiramos a bebida e

mandamos circular. Quando são
menores chamamos o conselho
tutelar. Toda a sociedade tem que
entrar nessa luta, paramelhor orientar
essa garotada. Só assim,
conseguiremos superar esses

problemas" .

Sargento Rui do Nascimento

para os mesmos.

Alguns lojistas já contrataram

segurança particular, mas são poucos. E o

dever da manutenção da ordem cabe ao

poder público por meio de suas forças
policiais.

Por Julio César Bridon dos Santos

"GRANDE FORÇA"

Ó Grande Força
arranca do mundo tuas dores,

teus sofrimentos.

Faze com que tudo volte à
beleza

com que foi iniciado.

Dá força a todos

para que seus pensamentos
sejam conduzidos,
através do universo,

para se identificarem e se

fortalecerem

junto a Ti.

És o todo-poderoso,
És o primeiro de tudo

e possuis a sabedoria eterna

dos grandes mestres.

Encaminha, portanto, teus
seguidores,

pata trilharem 'o caminho do
bem.

És a eternidade sublime

que todos desejam.

Júlio Cesar

do livro "CAMINHOS DA PAZ"

bridon@ terra.com.br

Avenida das Comunidades - Centro
(Rua Ema Reinert, nO 11�) - 33971251

Corn apenas R$ 65 por ano você assina o Jornal Metas e recebe em casa
toda quarta e sábado, notícia, lazer e entretenimento. Assine jál

Toda quarta e sábado
informando você!

Ligue e assine: 3332-1620 assinaturas@jornalmetas.com.br
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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"Amigo Rio" é encenado por alunos
do Cºlégio Madre Francisca Lampel
Para encenar o estudo sobre o
elemento água, os alunos do
Madre apresentaram um teabo e
a declamação de uma poesia.

oCOLÉGIOMADREFranciscaLampel
realizou na sexta-feira (27) uma

apresentação teatral que emocionou pais,
professores e convidados que foram

prestigiar o evento. A atividade faz parte
do Projeto "Eu soumais", desenvolvido em
todos os colégios daCongregação das Irmãs
Franciscanas da Imaculada Conceição em

todo o Brasil.
Este ano, o Madre escolheu como tema

os quatro elementos da natureza, que serão
abordados em atividades com todos os

alunos, desde o Ensino Infantil até oMédio.
O primeiro elemento escolhido para ser

Peça encenada pelos alunos mostrou a importância de preservar o rio

estudado e trabalhado foi a água, por-isso
os alunos do primeiro e quarto ano

preparam a encenação da peça "Amigo

Rio" e adeclamação dapoesia "Água, fonte
de vida". "A peça fala sobre a importância
de preservarmos o rio, o quanto a poluição

do mesmo pode trazer danos ao meio
ambiente", explica a coordenadora Sandra
Mara Hostins.

Segundo ela, o tema deste ano foi
escolhido em razão do tema da Campanha
da Fraternidade, que ressalta a importância
da Amazônia. "Ano passado trabalhamos
com os alunos os valores éJicos e esse ano,

aproveitando o tema da Campanha,
decidimos trabalhar no Colégio os quatro
elementos da natureza", ressalta Sandra. '

Mesmo sendo tradicional no Colégio,
a coordenadora garante que a cada ano o

Projeto traz para os alunos alguma
novidade. "Sempre buscamos renovar as
.atividades- e os' temas, todos os anos o

projeto é uma 'novidade, que traz um

aprendizado � mais para os alunos",
argumenta.

Nesta quarta-feira (2) os alunos já
começam a estudar sobre o segundo
elemento: a Terra.

Vitório Anacleto Cardoso realizaram uma

viagem de estudos na segunda-feira (23) e
na sexta-feira (27). Os estudantes visitaram
o Ginásio de Esportes João dos Santos, sob
a coordenação do professorWaldemar, com
apoio de suas professoras, direção e

coordenação da escola.
Estaviagem teve como objetivo oferecer

aos alunos mais uma possibilidade de
conhecer os espaços da prática de esportes
nomunicípio e, também realizar atividades
físicas, recreativas e sociais fora do

.

ambiente escolar.
O dia do livro infantil (18/04) bem como

o aniversário de Monteiro Lobato, também
foi comemorado com grande estilo na

tiveram uma semana de comemoração,
sendo que a cada dia era realizada uma

atividade relacionada com o tema.

Declamação.de poesias, leitura coletiva,
leitura da biografia de Monteiro Lobato,
contos e teatros foram algumas das
atrações.

Todos, alunos e funcionários pararam
durante cinco minutos para fazer a leitura
do texto "Velhos Baús". E finalizando a

semana, os alunos prestigiaram o teatro "A
coelhinha que não queria estudar",
apresentado pelos alunos da saA, tendo a

participação das personagens de D. Benta
e da boneca Emília, do "Sítio do Pica-pau
Amarelo" Leitura coletiva foi uma das atividades realizadas'pelos alunos

I

Domingo - 13/05

---_

, . . . , . .�------------------------------------------------�----�
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Honório Miranda mais
segura e mais moderna
Escola do Centro investe em

segurança para preservar o

patrimônio e inova com

concurso para escolha das
novas camisas do uniforme.

A ESCOLA PROFESSOR Honório
Miranda está realizando uma série de

inovações na escola. Essas inovações vão
desde cuidados com a segurança até a

estética dos uniformes dos alunos. O
intuito segundo a diretora Neida
Beduschi Silveira é fazer da escola um

ambiente onde o aluno se sinta bem.
Através da Associação de Pais e

Professores foi angariada verba para
• instalação de cinco câmeras de segurança.
Amedida�eventiva, tendo em vista que
a localização da escola proporciona um

fluxo muito grande de pessoas.
"Não queremos fiscalizar nossos

alunos e puní-Ios.Amedida é apenas para
preservar a escola e inibir delinqüentes e

criminosos que possam querer se

aproveitar do grande fluxo de pessoas para
cometer delitos", disse a diretora.

�. �..-
Honório Miranda é a primeira escola pública em Gaspar com monitoramento eletrônico

Segundo a diretora isso foi conversado mesmo com o público externo.
com as famílias dos alunos e explicado Outra inovação que a escola está
para que a ação não fosse mal fazendo são as novas camisas do
interpretada. uniforme. Foi feito um concurso com

"Contamos com todo apoio dos pais, os alunos, eles desenharam 24 modelos
hoje as coisas funcionammelhor quando que foram escolhidos por meio de voto
as famílias são parceiras' da escoJa",--e a turma do ensino- médio integrado
explicou Neida.A diretora reforça que conquistou o maior número de votos.
a escola não tem problemas graves de Agora serão confeccionadas as camisas

indisciplina e a preocupação dela foi e em 15 dias serão apresentadas.

Os municípios que integram a

Associação dos Municípios do Médio
Vale do Itajaí (Ammvi) foram destaques
no Índice de Desenvolvimento da

Educação Básica (IDEB), divulgado pelo
Ministério da Educação (MEC). Foi por
meio das -boas notas conseguidas pelo
Vale do Itajaí que o Estado ocupou as

primeiras colocações na lista.

Os dados da pesquisa apontam que
nove municípios da Ammvi (Associação
dos Municípios do Médio Vale do Itajaí)
estão entre as 10 primeiras colocações na
primeira fase, de la a 4a série, do Ensino
Fundamental. Já na segunda fase, de sa a

ga série, sete municípios da entidade estão
entre os 11 primeiros colocados.

Com nota 5,5 - maior que a média

n
CONSTRUÇÃO

Moderno sistema de coloracão
Qe Tintas.Coral

'

47 3332. 1 O 11
Rua Anfilóquio Nunes Pires, 1055 -

estadual - o ensino municipal de
Guabiruba teve o melhor conceito do
Vale e o terceiro do Estado na primeira
fase do Ensino Fundamental. Mais sete

municípios da Ammvi - Timbó, Rodeio,
Brusque, Pomerode, Indaial.. Gaspar,
Blumenau - receberam conceito superior
ao de Santa Catarina, que é de 4,3, na
escala de zero a 10.

IIhota contrata

psiquiatra com

recursos' próprios
O Secretário Municipal de Saúde

de Ilhota Lavino Miguel Nunes
anunciou a contratação de um novo

médico para integrar a equipe de
saúde da cidade. Homero Luis Alves
é psiquiatra e já está atendendo no

posto de saúde do centro, todas as

segundas-feiras, das lOh às 16h, e

nas terças-feiras, das 15h às
17h45rnin. A contratação visa suprir
uma necessidade que a cidade tem

de auxílio psiquiátrico, tendo em

vista que não há nenhum Programa
de Saúde Mental.

"Não recebemos nenhuma ajuda
do Governo do Estado, como

tínhamos carência resolvemos arcar

com recursos próprios", disse o

secretário. Para serem consultados

pelo psiquiatra é necessário que os

pacientes passem pelo médico do
Posto de Saúde e ele os encaminhará

para a consulta.

Secretaria de
.Saúde.deixa de
funcionar no Gascig

A Secretaria Municipal de
Saúde informa a todos que a partir
do dia 2 de maio não haverá mais
atendimento no Gaseie.

As novas instalações serão no

antigo prédio das Malhas Emerson
e durante o período de reforma, a

secretaria passará a atender,
provisoriamente a população
gasparense na recepção da.
Prefeitura de Gaspar, das 7hI5min
à 13hI5min.

CDLGASPAR
Venha ser um associado da

�db��
��

e desfrute das vantagens
e benefícios que temos'

para você e sua
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Pura emoção no show do Rei RC
AEMOÇÃO TOMARÁ conta música, aprendendo violão e

dos corações esta noite no Setor piano, a princípio com sua mãe

2 da Vila Germânica, em e, depois, no Conservatório
Blumenau. Aos 65 anos, o Rei Musical de Cachoeiro. Aos nove
Roberto Carlos se apresentará
durante 2h30min para um

público de aproximadamente
cinco mil pessoas. Para

completar o espetáculo, o rei
estará acompanhado de sua

orquestra. Os

ingressos estão

sendo vendidos

anos, Roberto cantou na Rádio
Cachoeiro de Itapemirim, no
programamatinal infantil de Jair

Teixeira, e continuou

comparecendo ao auditório da
rádio todos os domingos.

O Rei impres-
sionava a todos
com sua afinação
e talento natural

para a música.

Assim, ainda na

infância, a paixão
pela música já
estava em seu

- -

c6fação-:- Em

janeiro de 1955,
Roberto Carlos foi passar férias
em Niterói na casa de sua tia

Jovina, com a intenção de se

apresentar em alguns programas
de rádio que davam

oportunidade para novos

cantores. Durante esta época,
decidiu continuar morando na

cidade, sendo matriculado no

Colégio Brasil. Um ano depois,
sua família se mudou para o Rio
de Janeiro.

Aos 15 anos, Roberto já tinha
alguma noção de música por
causa das aulas de piano e teoria
musical que recebera em

Cachoeiro de Itapernirim. Nesta
mesma época, um verdadeiro
sucesso surgiu nas lojas de
discos de todo o mundo: o

compacto contendo "Rock
around the Clock" com Bill

Halley e Seus Cometas. O ritmo
era alucinante. Logo em seguida,

Show do Rei
apenas
antecipada
mente, sendo

que já estão

quase todos

esgotados.
Robertõ-

espera reunir
cinco mil

pessoas no

Parque Vila
. Germânica

Carlos nasceu

no outono de 1941, no dia 19 de

abril, em Cachoeiro de

Itapemirim, (ES). Filho de
Robertino Braga e Dona Laura,
o rei é o caçula da família e

conta com três irmãos: Norma,
Lauro e Carlos Alberto.

"Zunga" foi o apelido que
Roberto recebeu ainda na

infância. Era uma criança
normal e alegre, que adorava
descer de bicicleta a ladeira

perto de sua casa, empinar pipa
e jogar futebol. Com seis anos,

Roberto foi matriculado no

colégio de freiras Jesus Cristo
Rei. Tempos depois, na Jovem

Guarda, sua segunda professora
do Cristo Rei, Irmã Fausta, lhe
daria o medalhão que até hoje
não tira do pescoço.

Roberto Carlos passava
horas ouvindo rádio,

.

demonstrando seu interesse pela

veio o sucesso-de Elvis Presley,
Little Richard, Gene Vincent e
Chuck Berry que eram adorados

pelos adolescentes. Começara a

era do rock.

Os jovens brasileiros, é claro,
logo aderiram ao movimento ..
Na Escola Ultra, na Praça da

Bandeira, durante os intervalos
de aula, Roberto Carlos
costumava ir à sala de música

junto com amigos para tocar e

cantar. Otávio III, na época
assistente de Chiara de Garcia,
produtor do programa Teletour
da TV Tupi do Rio de Janeiro,
gostou do que ouviu. Os dois
então deram a Roberto a

oportunidade de se apresentar na
TV cânténdo ''Tutti Frutti" .

Em 1957, levado porArlênio
Lívio, Roberto Carlos passou a

freqüentar a turma que se

encontrava na Rua do Matoso,
na Tijuca, ZonaNorte do�Rio de
Janeiro. Lá conheceu Sebastião'

(Tim) Maia, Edson Trindade,
José Roberto "China" e

Wellington. E com Arlênio,
Trindade e Wellington foi
formado o conjunto vocal The

Sputnicks. Roberto precisava da
letra da música "Hound Dog" e

alguém lembrou que um outro

componente da turma

colecionava tudo sobre Elvis

Presley: Erasmo (Carlos)
Esteves.

Ele e Roberto tornaram-se
amigos. Erasmo tinhaum violão
e muitas letras escritas num

caderno. Ambos tinham uma
-

grande afinidade musical. Se
Erasmo não se adaptava à

autoridade, queria gritar e

explodir, a rebeldia levava
Roberto a querer pensar
livremente, cantar de olhos
fechados. Erasmo vinha do
subúrbio carioca, do

proletariado urbano e da luta
diária pela sobrevivência.
Roberto carregava o

provincianismo e os sonhos de
um jovem do interior.

Nesta mesma época, Edson
Trindade sugeriu a Erasmo que,
junto com Arlênio e China,
formassem outro conjunto vocal:
The Snakes. Roberto Carlos

passou a se apresentar em clubes

e festas e também com o grupo.
Carlos Imperial comandava na

televisão o "Clube doRock", um
quadro de 15 minutos dentro do

programa "Meio Dia", de Jaci

Campos, na TV Tupi,
apresentando apenas artistas que
tocavam o ritmo do momento ..

Roberto Carlos apresentou-se
algumas vezes neste programa.

Imperial apresentou-o como o

"Elvis brasileiro" e Roberto

passou a conviver intensamente
com o rock.

Clínica
da Olhos
DaSpar
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Foto: Cine Foto Mary
Maravilhoso estava o

casamento de

Alessandra e

Leandro no dia 28/

04, na Igreja
Imaculada

Conceição. Após a

linda celebração, os
convidados foram

recepcionados no

Clube Vasto
Verde em

Blumenau. Toda a

cobertura do
evento feita por

Cine Foto Mídia.

Na Capela Santo Antônio em Blumenau, no dia 28/04,
Ordival eCinthia uniram-sematrimonialmente.Agrande
comemoração foi no Bela Vista Country Club, que estava
maravilhoso com adecoração deRegina Decorações. Pop
Bend foi quem animou a festa até altas horas.

11:O casamento de Alexandre e Luciana realizou-se no dia
28/04, na Igreja Matriz São Pedro Apóstolo. Familiares e

""'00' foram recepcionados na Soco Alvorada, Felicidades

.••
,

ao mais novo casal!

Merecida a homenagem dos filhos e netos ao casal Evaldo e Iria Kilpp que comemorou suas Bodas de Ouro no sábado,
28/04: A celebração conduzida pelo Pastor Vemo da 'Igreja Luterana emocionou a todos. Logo após, os convidados foram
recepcionados no Restaurante Bunge Natureza onde foi servido um delicioso buffet sob o comando de Artur e sua equipe. Os ,tons dourados deixaram o ambiente muito aconchegante feito por Dallarosa Decorações. A animação ficou por Cloviz Som,
fotos porFábio Venhorst e todo este momento tão especial foi conduzido pelas cerimonialistas Alexandra e Karen. Que Deus
continue abençoando esta farm1ia... Parabéns!

.

. áb do em um sítio para assar
, d

.

da reumu-se no sa a
Esta galera pra la e amma ,

'ta descontração e conversa
um leitão no rolete. O encontro rolou com mm

fora... Valeu mrma!'!

Entram para o time dos
casados neste final de semana em

Itapema, Iara e Cleiton. Após a

cerimônia os convidados serão

recepcionados no Recanto da '

Sereia todo decorado por Regina
.

Decorações. Todo este encanto
será conduzido pela
cerimonialista Alexandra.

O grupo de amigos, que tradicionalmente se encontra, reuniu-se no sábado,
28, com seus familiares no Parque Mata Nativa para confraternizar e
comemorar os aniversariantes do mês de abril. Fabiana Maser e a pedagoga
Luciene Mara (esposa do Capitão Gomes) trocaram de idade no dia 23, e o

comunicador Jota Aguiar no dia 27. Muito bate-papo e descontração
marcaram o encontro, que já tem data marcada para o próximo.

Casumentos
Eventos e

'estas DiversAs
E·moll

clovishow@hotmaif.com
Cloviz@terra.1:0m.bp
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. "

trocou de idade ontem dia l°. Recebe os

parabéns de suas amigos e em especial
sua colega de trabalho Andressa

,

F bi pleta 24
'da por todos

a 1, com
anhã 3 aquenAm "

.

te mensagem:
anos e recebe a segum

_ ,li no tempo que elas
.

sas nao esta
Fabi "O valor das cot acontecem. Por.

t nsidade com que
duram, mas na lU

e

tos inesquecíveis, coisas � "

isso, existem momen
. comparáveis como voce.

.,
'

e pessoas m ,

inexphcavels 't sucesso!" E o
" emUlO

",

Feliz Aniversarw M Gilson Gisele,
. mãe ano, '

que desejam: s� ,

familiares e amIgos.

"

A linda Thaise trocou de idade ontem
dia 1°, e recebe os parabéns de sua mãe'
Tereza e amigas Cléa, Mara e Jalise,
Sucesso e muitas realizações!!!

Dia 28/04, Osmar Isensee comemorou seu aniversário.
Ladeado pelos pais Alfredo e Margarida, recebe os

parabéns de seus familiares que lhe desejam muitas
alegrias ... "Ao querido Tio Osmar, um super beijo!!!"

Felicidades a Osvaldo Stiehler
que no dia 27/04, completou 84 anos.

Sua esposa Cândida e familiares
mandam um forte abraço com votos de

muita saúde a alegrias.

Hoje, 2, é um diamuito feliz para a mãe Evânia
e para o pai Cleber, poisBeatrizAmáIia
Schneider está completando 7 anos. ''Nós te

parabenizamos e também te desejamos muito
amor, prosperidade e tudo de melhor para sua

vida futura. Que Deus te abençoe..."

Do leitor:
Para Alguém muito especial- Abel
"Para você que mora em nossos corações, toda felicidade
do mundo." "O senhor, que fez o céu e a terra, te abençoe
desde sião. O senhor eleva os humildes e agrada-se dos que
temem, ele guarda a todos que o amam; o temor do senhor
é o princípio da sabedoria, se fores sábio para ti sábio serás.
O sábio de coração aceita os mandamentos e a memória do
justo é abençoada o desejo do justo é somente o bem e o

fruto do justo é a árvore de vida; quem anda em
sinceridade anda seguro, então pai Deus não dá provações

que não podemos suportar." "Se precisares conte conosco, hoje e sempre!!! Te desejamos tudo
de bom, Feliz Aniversário de seus filhos, esposa, netos, genros e nora."

Foto: Cine Foto Mary

Foto: Stollmeier

O 3° aninho de FabrfcíoMuríle
foi comemorado com uma big festa
no Bela Vista Country Club no dia
28/04. Os pais Fernanda e Fabrício
também estão de parabéns pelo
encontro e por este lindo menino!

O fofo Renan Stiegemeier Gruneich
completou 3 meses no dia l°. Quem comemora esta

alegria, são seus pais Tatiane e Renato.

Estofados e Móveis Marquetti
MÓVEIlS DI! ALTO PADllAo

Canftrl.1:D ••CI_lftI.
A ...._dA�k)_IIM�

Rua Dr. Nereu Ramos, 53 - Cx Postal 61 - Cep 89110..000 - Gaspar - SC

Dia 30/04, esteve
completando 12

aninhos, "a flor
mais linda do
nosso jardim"
Ana Paula
Custódio do
Amaral. Esta
menina por aonde

passa, deixa todos
com um sorriso

estampado no

rosto. "Que você

seja muito feliz"! São os votos dos tios Carlos e Cláudia e

dos primos Lídian, Nathália, Carlinhos e Taylor.

Do leitor:
"Há dois meses que a

pequenina Amanda
Wilwert, saiu do

barrigão da mamãe
Sandra, e desde o dia
em que nasceu, só
vem nos trazendo
muito orgulho,
felicidade e alegria, e não há palavras para descrever
os momentos maravilhosos que passamos ao lado de
'Vossa princesinha, você é o presente mais lindo que
nós podíamos ter, te amamos muito mamãe Sandra e

papai Renato Wilwert."

Churrascaria
Rodovia BR 470 • Km 39 - Gaspar

ti 3332-1469

.JORNAL METAS
2 a 4 de Maio de 2007

• Dia do Trabalho - IOde Maio
A data internacional surgiu após protestos

e mortes de operários. O Dia Mundial do
Trabalho foi criado em 1889, por um

Congresso Socialista realizado em Paris. A
data foi escolhida em homenagem à greve
geral, que aconteceu em 1° de maio de 1886,

. em Chicago, o principal centro industrial dos
Estados Unidos naquela época. Milhares de
trabalhadores foram às ruas para protestar
contra as condições de trabalho desumanas a

que eram submetidos e exigir a redução da
jornada de trabalho de 13 para S horas diárias .

Naquele dia, manifestações, passeatas,
piquetes e discursos movimentaram a cidade.
Mas a repressão ao mozimento foi dura:
houve prisões, feridos e até mesmo mortos
nos confrontos entre os operários e a polícia.
Em memória dos mártires de Chicago, das
reivindicações operárias que nesta cidade se

desenvolveram em 1886 e por tudo o que esse

dia significou na luta dos trabalhadores pelos
seus direitos, servindo de exemplo para o

.mundo todo, o dia 1° de maio foi instituído
como o Dia Mundial do Trabalho. Fonte:
IBGE / Ministério do Trabalho.

Parabéns a todos os trabalhadores que
com muita luta, fazem a diferença...

• Café Colonial - Não esqueçam ...

Domingo, dia 6, a partir das 16h, o

Restaurante Brasuca, na Rod. Ivo Silveira
(antes da entrada para o Macuco), promove
seu 1° Café Colonial. Antecipe seu ingresso
pelo fone 3332-7013 e saboreie um delicioso
café!

• Aniversariantes • Amanhã, 3, o dia terá
um brilho especial para Rosani, (Rosani
Modas), Kely, (General Lyy)e para Pérola.

Que seus caminhos se tomem cada vez mais

repletos de sucessos e felicidades! Feliz
Aniversário!! !

• Conhecimento - O bolo de aniversário
parece ter surgido na Grécia, em homenagem
a Arternis, a deusa da caça, reverenciada no

dia 6 de cada mês. Dizia-se que as velas

representavam o luar. Na Idade Média, esse
costume chegou àAlemanha. Os camponeses
faziam festas infantis que começavam ao raiar
do dia. As velas eram acesas e a criança
acordava com a chegada do bolo. Naquele
tempo, o número de velinhas não era igual ao
número de anos do aniversariante. O bolo
recebia uma vela a mais como sinal da luz da
vida.

• Para refletir • "A adversidade desperta
em nós capacidades que, em circunstâncias
favoráveis, teriam ficado adormecidas."
(Horácio)

Até Sábado!

juli@jornalmetas.com.br

me Segunda a Sábado no

�lmoço eJantar·
�uffet 2(J 9,00
espero Corridc ;Rs 16,00

e no domingo,
preços promocionais
Sobremesa 8rátis
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Horóscopo
i

Cinema

Michael (Zach Braft) é um

arquiteto que, apesar de jovem, é bem
sucedido na profissão. Tem 30 anos e

namora há algum tempo a bela Jenna

(Jacinda Barrett). De acordo com o seu

projeto de vida, Michael tem certeza que
ela é a garota certa para levar uma vida a

dois. Bonita, inteligente e de boa família.
Tudo conforme manda o figurino.

Porém, assustado com o peso das

responsabilidades, ele não se vê preparado
para passar da adolescência à vida adulta,
mas recebe a noticia que sua namorada
de longa data está grávida. Seus sogros
logo se apressam em preparar o

casamento, mas Michael sente medo do

que pode vir pela frente.
Essas dúvidas se intensificam ainda

mais quando, no casamento de um amigo,
ele conhece Kim (Rachel Bilson), uma
adolescente de 18 anos. Kim surpreende

. Michael com sua personalidade despojada
e uma inesperada maturidade. A tentação

•
de um novo romance coloca em xeque o

futuro da estabilidade do seu

relacionamento com Jenna.
Um Beijo a Mais trata desses

problemas que o tempo traz. Assim como

Michael, que não quer deixar escapar a

adolescência, seus amigos passam pelo

(9000

Um Beijo a Mais
Foto: Reprodução Internet

mesmo desafio, quando percebem que
uma planejada viagem para aAmérica do
Sul pode não se realizar por ir de encontro
às responsabilidades.
'Contando com o roteiro de Paul

Haggis, ganhador do Oscar de melhor

"O coração humano é um instrumento de muitas cordas. O
perfeito conhecedor dos homens sabe fazê-las vibrar todas, como

um bom músico". (Charles Dickens)

-----�--_._---�-

Música

Na moda do Brasil: ao
vivo - Edson & Hudson
- Preço: R$ 25,90 -

Gravadora: Asin. A
idéia foi gravar músicas

que foram sucessos nas vozes de

grandes artistas do segmento, como
. "As Andorinhas" (Trio Parada Dura),
entre outros.

Música brasileira de
Pista - Loroza - Preço:
R$ 28,50 - Gravadora:
Zambo Discos. Álbum de
estréia de Serjão Loroza,
um dos vocalistas do Monobloco,

.

famoso por sua atuação no seriado

global "A Diarista".

Dance Total 2007: IIIIIIII.�III
Duplo - Vários - Preço:
R$ 33,50 - Gravadora:
Building Records. Ao
todo, são 33 faixas com o

melhor do estilo, incluindo "Lovely",
"Cisko Disko" e "Proper Education",
alguns dos destaques.

Literatura

Rita, Não Grita! -

Flavia Muniz - Preço:
R$ 16,00 - Editora:
Melhoramentos. Rita

magrela era gritadeira.
Vivia fazendo birra.
Tudo era motivo para reclamações e

berros. Os amigos cansaram e

desapareceram.

A trégua - Mario
Bendetti - Preço: R$
32,90 Editora:

Alfaguara. O livro conta
a história de Martín

Santomé, um homem

maduro, de muita

bondade, meio apagado
inteligente .

.

'-......._

Desculpe, mãef ':::-Rita:-�,�,_
Ferro - Preço: R$49,90'

.

- Editora: Planeta do

mas

Brasil. Neste livro, a

autora usa sua própria
experiência demãe para
retratar o relacionamento com os

jovens.

roteiro original emelhor filme por Crash
- No Limite, Um Beijo a Mais é uma

refilmagem de O Último Beijo, filme de
sucesso do italiano GabrieleMuccino, de
2001, e conta com Zach Braff no papel
principal.

DVD

Por água abai
xo - Roddy St.
James é um

roedor que ima

gina levar a vida
perfeita. Mora

iti
,

Áries: Não assuma mais!
tarefas do que possa suportar.'
Evite o estresse assumindo;
somente os compromissos que,

i dará conta de cumprir.
i

i � Touro: chave para o sucesso

I "<e1 nos assuntos materiais está em
I

� fazer projetos compatíveis com

I a realidade, de acordo �om a

i expectativa do mercado.
I

Gêmeos: O espírito alegre
pede um estilo mais,
descontraído.Aposte nas cores:

I claras e vivas como amarelo ou

I rosa. Você fará o maior sucesso.
j
I �:���Câncer: Qualquer coisa
l (r- ') -, poderá abalar o seu equilíbrio

emocional e o seu

!
relacionamento amoroso.

1 Tome cuidado para não tomar atitudes
I precipitadas.
I �. Leão: Essa é uma bo�j
I ;'fIt oportunidade para.que voce

I
I

. perceba a quantidade de,
: expectativa que coloca em;
I cima de seu parceiro. Lembre-se que]
1 ninguém é perfeito.

'

I Virgem: O universo conspira I
I a seu favor. Você vai ser capaz
I s, de defender os seus interesses
I sem deixar de levar emI

i consideração os interesses de seu
I .

! companheiro.
I

1;\
Libra: Você estará mais:

I sensível e exigente com a:
I

.

, p�ssoa amada. Cuidado p�al
I nao exagerar na dose e cnar:

I conflitos na relação.
;

: t !II Escorpião: As pessoas estarão\�...:�
I"� atentas para a qualidade e
, '"I !..._. execução dos seus serviços.'
I Fique atento nos detalhes das:
I suas tarefas.
I ;

I :
i � Sagitário: Aproveite que sua]

I� c�riosidade estará ampliada]
nessa lunação e aprofunde seus 1I conhecimentos. Procure se destacar na]

I. ,f, .

! área em que atua.
i
! ;

I,i• �;��:�!O�e�:�p;:���!
,

mais com,lei�as e estudos sobre I
I a sua area. Contara muitos pontos na sua,

carreira se você se mostrar atualizado.

num apartamento de luxo em

Londres e lá tem de tudo,
principalmente quando os donos da
casa viajam. Até que um dia surge
Sid, um rato de esgoto que consegue
invadir o espaço do boa-vida. Num

plano para se livrar do intruso,
Roddy resolve atraí-lo para a

privada, mas nesse momento é ele

que vai Por Água Abaixo.
O rato vai parar em Ratópolis,

cidade construída dentro do esgoto.
Lá ele conhece a ratazana Rita, uma
empreendedora coletor� d� lixo que',
com seu barco Jammy Dodger, se

,._ Aquário: �ão po.'.upe eS.forços
..

:.�,aventura pelos perigos �9.,�sf,�;t'?'4 e para concluir as tarefas dentro:Roddy segue com ela para tentar,
.

" do prazo estipulado. Iss01
achar o caminho de volta para casa: ',,,,Jcontará pontos positivos ao seu favor. iNo percurso, eles terã&\:lê,rl)frentar "

I .

o terrível vilão To�a�c�e1n &sstr. o f
ex-rato de alta 80.:'

.

A Peixes: Relação bastantemadura i
perceber como o u' .�••�'" � e duradoura com o parceiro.]
pode ser prejudj ,Aproveite para conversar sobre i

,
descobre que diIili:e

,,':iJ� J�I, "

todas as questões que podem ser,

L_q��!� s�_�o�e ter' 't I :esolvidás entre vocês de forma amigável. l
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



PaíslEstado
Feriado para Frei Gaivão
nacional no dia da canonização
do Frei Gaivão, movimenta o

Senado, Câmara e a CNBB.

A COMISSÃO DE Educação do
Senado aprovou na última sexta-feira
(27) a criação do feriado nacional em

comemoração ao Dia de Frei Galvão. A
data será comemorada em 11 de maio
deste ano, mesmo dia em que o papa
Bento XVI irá canonizar o frei
franciscano Antônio de Sant'Anna
Galvão (1739-1822), o frei Galvão,

Frei Galvão será o primeiro
brasileiro nato a ser declarado santo pelo
Vaticano. Madre Paulina, feita santa por
João Paulo II em 2002, passou a maior

parte da vida no Brasil, mas nasceu na

Itália.
De acordo com o relator do projeto,

senador Jonas Pinheiro (PFL-MT), o

objetivo do feriado é fazer com que "os
brasileiros. fiquem atentos ao

movimento do papa e à canonização do
frei."

Como o projeto tramita em caráter

terminativo, não precisará passar pelo
plenário do Senado. O projeto de lei

segue agora para a Câmara dos

Deputados.
A Câmara dos Deputados não

concorda que seja instituído o feriado
nacional, pois para os deputados o Dia
de Frei Galvão deveria ser apenas uma
data histórica e Cultural. Mas o

deputado Francisco Dornelles (PP-RJ)
propôs que o feriado seja apenas esse

ano para facilitar que as pessoas
acompanhem a visita do papa. A
Conferência Nacional dos Bispos do
Brasil (CNBB) concorda com essa

proposta do deputado carioca, mas

sugere que seja apenas em São Paulo,
para aí sim evitar transtornos para quem
quiser acompanhar a canonização.

Frei GaIvão
Frei Galvão nasceu em

Guaratinguetá (176 km a nordeste de
São Paulo), onde há hoje ummuseu com

seus pertences. A instituição é gerida por
José Carlos de França Maia, 77,
promotor público aposentado e

descendente de um dos dez irmãos do

Frei pode ganhar feriado nacional

santo.

Na capital paulista, frei Galvão
fundou, em 1774, o atual Mosteiro da
Luz. Na cidade, a devoção ao frade é
sintetizada pela busca por suas pílulas,
que teriam o dom de facilitar partos e

curar doenças.

COROAS

Clube dos Coroas realiza a 18a
edição do seu Jantar Dançante
O Clube dos Coroas promoveu mais

uma edição do seu tradicional Jantar

Dançante. A 18a edição aconteceu no

último sábado (28), às 20h, no salão
Cristo Rei e conforme os organizadores
já esperavam, o evento reuniu cerca de
400 pessoas. "O resultado não poderia
ter sido melhor. Foi uma noite muito

agradável", afirmou Adriano Valmir
Neumann, presidente do Clube.

O JantarDançante foi animado por

César Shaw e Sua Bandae também pelo
sorteio de brindes, todos conquistados
através de doações. "Agradecemos todo
o apoio recebido", destacaAdriano. Esse
ano o evento contou com um diferencial,
que foi o Café Colonial servido durante
a madrugada.

O objetivo do Jantar Dançante foi
arrecadar dinheiro para o Clube dos
Coroas investir no esporte e lazer dos
associados e de seus familiares.

JORNAL METAS
2 a 4 de Maio de 2007

Papa Bento XVI
receberá roupa
de ouro e prata
A Arte Sacro, empresa

catarinense que vestirá os bispos e

padres para a missa que o Papa
Bento XVI celebrará.no dia 11 de

maio, em São Paulo, confeccionou
u!ll traje feito com ouro e prata
especialmente para o Pontífice.

A confecção das três casulas e

mitras (espécie de chapéu) que
serão presenteadas ao Papa levou

.

.-'
uma semana.

A casula principal é feita em

parte de cantate branco, tecido
muito usado pelo clero na Europa,
e tem o acréscimo de fios de lurex
banhados a ouro. No detalhe que
cobre ombros, parte da frente e das

costas, uti lizou-se um tecido
desenvolvido especialmente para o

Papa, com os mesmos fios
banhados a ouro, além do bordado
com linhas de prata.

A empresa não divulgou o custo

dos trajes, mas as casulas mais
caras confeccionadas com tecidos
nacionais que a fábrica produz em

escala custam cerca de R$ 1,2 mil.

i

I
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aúde JORNAL METAS
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Metade dos portadores de Diabetes
não sabem qoue:J;lPssuem a doença

<u!'.:·-.•.... :-.'� -_

S�;�()C�- , �.� pensa que é a única

P�'i.Sf)ª pa' _ _ ,.ape diabetes, está muito
<:� _",}'., .�_. '�·.,I _'_�",�._-,?'_i "..".

_.
•

'.

�

e!1g{lÚadõ�No13rasil, de cada 100pessoas,
entre 30 e 69 anos, pelo menos 10 têm a

doença, e infelizmente apenas cinco destas
conhecem sua.sit4flção. Portanto, ii-metade
dos portadores da doença estão sem

díagnósüco.c; _

',;-,

Assim, 8;ê'�rlhecimento sobre a d6d�ça
é importaniée a primeira informação que
se deve ter é .sobre a insulina, hormônio
produzido pelo pâncreas. Ela tem a

responsabilidade de manter a utiliz�ç�o_".
adequada dos nutrientes (alimentos), entre

-

os quais está a glicose, que é a mais

simples de um grupo de substâncias
chamadas carboidratos ou açúcares.

Qualquer carboidrato ingerido (por
exemplo: o amido encontrado nos cereais
e raízes), para ser absorvido no intestino,
tem de ser quebrado nas suas formas mais
simples: pela sácarose (açúcar de mesa) e
glicose.

Uma vez absorvida, a glicose para ser

utilizada, tem de entrar nas células. e é a

insulina que toma este processo possível
ou mais fácil. Se uma pessoa não tem

insulinaou se sua ação está diminuída, o
primeiro resultado é que a glicose, não
podendo entrar na célula e ser consumida,
acumula-se no sangue (Hiperglicemia).

Esse excesso de glicose tem de ser

eliminado e o caminho mais fácil para isto
é através da urina (Glicosúria). Para sair
na urina, necessita levar água consigo e

isto faz a pessoa urinarmais que o normal

(Poliúria). Ao eliminar muita água pela
urina, a pessoa se desidrata, tem sede e

passa a beber água exageradamente
(Polidipsia) .

Se a célula não recebe glicose, além

dos outros nutrientes que a insulina
controla (proteínas e gorduras), o cérebro
pensa que está faltando alimento (energia)
para o corpo e ativa mecanismos de

emergência para arranjar esse alimento.
Esses mecanismos fazem o fígado
produzir glicose emandá-lapara o sangue,
além de obrigar o tecido gorduroso a

queimar suas reservas para produzir mais
energia que movimentará o corpo
humano.

.

Assim, a glicose aumenta e o paciente
começa a emagrecer e a sentir fraqueza
(pois falta energia). Esses fenômenos
levam a pessoa a sentir fome (Polifagia),
o que vai aumentar ainda.mais os níveis

sangüíneos de glicose. A queima de

gorduras para produzir eriergia gera um

sub-produto chamado cetônicos, que tem
de ser eliminado pela respiração dando um
hálito com cheiro adocicado e pela urina.

lItlCê��:'-\/
"O jeito é: ou nos conformamos com a falta de

algumas coísas na nossa vida ou lutamos para
realizar todas as nossas loucuras. "

Você lutava para realizar tudo o que queria,
porém, agora temos que nos conformar com a

falta que você faz.
Jamais te esqueceremos!!!

Onde quer que esteja, beijosf.!!

o Diagnóstico
Para descobrir se possuiu

diabetes, o exame a ser feito é a

dosagem de glicose no sangue
(Glicemia) e na urina (Glicosúria).
Os médicos costumam classificar o
diabetes em dois tipos principais:

• Diabetes Tipo I: As células do

pâncreas que normalmente
produzem insulina foram
destruídas.

• Diabetes Tipo II: Os diabéticos
tipo II produzem um pouco de
insulina natural, mas suas células
não conseguem metabolizar a

glicose suficiente da corrente

sangüínea

ESTADO DE SANTACATARINA J PODER JUDICIÁRIO
Comarca de Gaspar I 28 Vara - Avenida Deputado Francisco
MasteJla, sinO, Sete de Setembro - CEP 89.110-000
Gaspar-SC - E-mail: gprvar2@ij.sc.gov.br
Juiz de Direito: Cássio José Lebarbenchon Angulski
Escrivã Judicial Designada: lvete Trapp Dirksen

EDrfAI..DE lN1"ERI:IIÇA.O -M 1184, 00 CPC - PRAZO DO
EDITAL: 2) DIAS�eldIr(ão Da� rf' 025.05.�
Requerente: Maurina Bittencourt
Requerido: Amo Bittencourt

Interdito: Arno Bittencourt, brasileiro, solteiro, aposentado,
residente e domiciliado na RuaAraranguá. 111, Santa Terezlnha -

CEP 89.110-000, Gaspar-SC. Doença Mental Diagnosticada:
"Transtorno de Humo Persistente". Data da Sentença:
18/08/2006. CUrador(a) Nomeado(a): Maurlna Blttencourt. Por
intermédio do presente, os que virem Ou deie conhecimento
tiverem, ficam cientes de que, neste Juizo de Direito, tramitaram
regularmente os autos do processo epigrafado, até sentença
final, sendo decretada a medida postulada. conforme transcrito
na parte superior deste edital, e nomeado(a) o(a)curador(a). o(a)
qual, aceitando a incumbência, prestou o devido compromisso e
está no exercício do cargo. E, para que chegue ao conhecimento
de todos. partes e terceiros, foi expedido o presente edital, o qual
será afixado no local de costume e publicado 3 vez(es), com
Intervalo de 10 dias na forma da lei.

Gaspar (SC), 15 de dezembro de 2006.

• O Diabetes Melitus é um
distúrbio causado pela falta
absoluta ou relativa de insulina
(que é o hormônio responsável
pela redução da glicemia, ao
promover o ingresso de glicose nas

células) no organismo.
Quando a insulina produzida

pelo pâncreas se torna

insuficiente, a glicose é

impedida de ser absorvida pelas
células, o que provoca a

elevação dos níveis sanguíneos
de glicose, cuja taxa normal, em
jejum, é de 70 a 110mg por 100
ml de sangue.

O distúrbio é um dos mais

graves problemas de saúde

pública, pois a principal causa
de mortalidade no mundo são as

doenças cardiovasculares, sendo
que 40% destes casos são

provenientes das complicações
do Diabetes.

Urinar muitas vezes durante o

dia e a noite e em grande
quantidade, sede exagerada,
obesidade, perda de peso,' ter
muita fome, desânimo € cansaço,
piora da visão, cicatrização
difícil e infecções na pele,
impotência sexual e pressão
arterial alta.

ESTADO DE SANTACATARINA} PO'DER JUDICIÁRIO Comarca
de Gaspar I 2';' Vera - AVEmld1:i Deputado Francisco Mastella,

'

sinO, Sete de Setembro· CEP 89.110-000, Gaspar-SC -

gprvar2@tj.sc.gov.br
Juiz de Direito: Cássio J� Lebarbenchon Angulski
Escrivã Judicial Designada: Ivete Trapp Dirksen

EDITAL DE INTERDIÇAO - Art. 1184, do CPC - PRAZO DO
EDITAL: 20 DIAS Interdição/extinção Da Interdição nO
025.02.003612-9
Requerente: Rosenelde de camposAlmeida Poi<ryWl� �
Requerido: Nair de camposAlmeida

'

Interdito: Nair de CamposAlmeida, brasileira, solteira, cQlJl "

.

endereço na Rua Oriente, 262, Sete de Setembro - CEP 89]10�
000, Gaspar-SC. Doença Mental Diagnosticada: Déficit Menta.
(CID 10-f79). Data da Sentença: 27l10/2006. Curadora

- ,-. �

Nomeada: Rosenekle de Campos Almtlda Pokrywles!cY. Por·
intermédio do presente, os que virem ou dele conhecimento

.

:,
tiverem, ficam cientes de que, neste Juízo de Direito, tramitai-an,'J
regularmente os autos do processo epigrafado, até sentehça � ,:,
final, sendo decretada a medida postulada, conforme tranSérito
na parte superior deste edital, e nomeado(a) o(a) curador(a),
ota) qual, aceitando a incumbência, prestou o devido

'

compromisso e está no exercício do cargo. E, para que cftegu}';':
ao conhecimento de lodos, partes e terceiros, foi expedido o ,

presente edital, o qual será afixado no local de costume e
publicado 3 vez(es), com Intervalo de 10 dias na forma da lei-.

Gaspar (SC), 11 de abril de 2007.
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Dedicação no preparo do Sushi
Saudável e saberesa, a eullnárla japonesa, mais do qu_e qualquer
outra, se preocupa muito com a apresentaçãe dos pratos" O se ..

grado p-ara preparar um bom Sustill está na escolha certa àes in
gredientes e na tilabilidade de prepará-lo 'com calma e dedicação.

ARROZ PARA susm
Para preparar o arroz do Sushi você vai

precisar os seguintes ingredientes:
- 1 kg de arroz cateto ou polido curto

- 2 colheres (sopa) de saquê
- 1 litro de águamineral
- 1 quadrado de alga kombu de cerca de

7,5cm
- 10 colheres (sopa) de vinagre de arroz
- 4 colheres (sopa) de açúcar
- 3 colheres (sopa) de sal

água foi totalmente absorvida. Cubra a pa
nela com um pano de prato, tampe e deixe'

.

descansar por 10 minutos.

Despeje o vinagre em uma panela pe
quena. Leve em fogo baixo, junte o açúcar e
o sal. Depois de 1 'minuto, desligue o fogo e

deixe esfriar.
Em seguida, umedeça um pano no vina

gre e passe-o no interior de um recipiente
com madeira de bordas baixas. Se não

possuir um, utilize uma tábua de madeira

grande. Com o auxílio de uma espátula de
bambu ou uma colher de pau umedecida,
transfira o arroz cozido parao recipientepre
parado. Despeje um pouco do vinagre sobre
o arroz e mexa com a espátula Agite um

leque próximo ao arroz para que esfrie mais

rapidamente. Senãopossuirum, ligueo ven
tilador. 'Continue juntando o vinagre e a

esfriar o arroz até que esteja à temperatura
ambiente. No final, o arroz deve estar bri-

Lave bem o arroz até que a água saia

limpa. Transfira o arroz para umapanela de
aço inox ,junte o saquê e a água mineral.
Limpe a alga com um pano úmido, faça al
guns talhos de um dos lados para que solte
todo o sabor e coloque-a no arroz.

Leve ao fogo alto e tampe. Reduza o

fogo ao mínimo ecozinhe o arroz por 10
minutos. A seguir, elimine a alga e prossiga
.com o cozimento por mais 8 mi-
nutos. Desligueo fogo e ve-

".

rifique se o arroz

está cozido e a
""","'."'''''

Fotos: Reprodução Internet

�.
Por mais complicado que possa parecer, qualq':ler um pode preparar um Sushi

pode ser conservado na geladeira.

COMO PREPARAR O PEIXE
Escolha um peixe fresco médio e limpo

e retire a cabeça. Com uma faca bem afia
da, abra o peixe no sentido do comprimen
to, retire a espinha central e separe os dois
filés. Finalmente elimine a pele do peixe.
Corte fatias retangulares não muito finas.
Os retângulos de salmão ou do peixe que
você escolher devem ser ligeiramente mai
ores que o bolinho de arroz.

COMO MONTAR O susm

Coloque uma folha de alga sobre uma

pe-quena esteira de bambue dis-tribua por
cima uma camada de arroz de 1 cm de altu
ra, deixando um espaço vazio na parte su

perior. No centro, façapequenos fossos, que
serão completados com o recheio. Proceda
com o recheio, variando os ingredientes
como preferir. Pode utilizar legumes, abacate
picado, omelete e ainda retalhos de peixes.

Com o auxílio da esteira, enrole a alga,
pressionando levemente para fixar bem o

conteúdo. Se preferir use, filme plástico em
lugar da esteira. Finalize enrolando tam-

bém na esteira Para fixar as aberturas, ume
deça ligeiramente as extremidades dás fo
lhas de algas ou complete com um

pouquinho de arroz para sushi.

COMO SERVIR
A culinária japonesa é uma arte muito

delicada e no caso dos sushis, capriche na

apresentação. Escolha um prato bonito, de
preferência liso para contrastar com as co

res e formas dos sushis.
Sirvacom fatias de gengibre agridoce que

ajuda a neutralizar o paladar dopeixe. Para
dar mais sabor aos sushis e ajudar a compor
o visual, utilize o gergelim.

O wasabi (raiz forte) e shoyo (molho de

soja) também são acompanhamentos obri

gatórios. Nahorado saquê, levante o copinho
para receber abebida. O copo de saquê deve
sempre ficar cheio até o final da refeição. É
imprescindível que você sirva o seu vizinho
demesa porque não é de bom tom servir a si
próprio. A tradição manda fazer um brinde,
Campai, esvaziandoo copinho num só gole.
É sinal de hospitalidade e atenção.

Fonte: www.culinariaierra.com.br

lmoço especial Dia das Mães
Saladas ,_ Carnes Nobres ' Peixes .

Camarões � Guarnições e obremesas.

. Rod. Jorge Lacerda, K� 2q .".Gaspar " Reservas 3331,,2748
sfJNGE
l
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:XSSINATÜRAS COM DÉBITO AUTOMÁTICO - CELESC
"

,.

o Serviço de Atendimento ao Consumidor (SAC) do Jornal Metas,
comunica aos assinantes que o pagamento via desconto na conta de

energia elétrica (CELESC) terá renovação automática.
Para esclarecimentos o assinante deverá entrar em contato com o
Setor de Assinaturas pelos telefones 3332-1620 e 3332-9079.

I Imóveis I
Vende-se casa mista 4 qtos,
cozinha, banheiro, sala, lavação,
garagem. Terreno cercado fundos
do Sertão Verde valor R$32.000 ..

Tratar cfZilma ou Cris - 3332-6469

Vende-se Sítio noGasparGrande,
21.000 m2 com lago e rancho.
Tratar com Chico pelo telefone
3332-3554 ou 9603-8030.

Vende-se casa de 2 andares,
mista, mobiliada. Rua Antônio
Zendron, 550, M. Esquerda. Valor
R$ 20.000. Tratar com Débora ou

Sirlei, pelo telefone 3332 8792 ou

99839706

Vende-se casa de alvenaria com

140 m2 no bairro Figueira, com 3
qtos, � banheiros e piso térmico
em toda casa. Valor R$ 100.000.
Aceito propostas. Tratar com
Giovane ou Luizinho - 3332 2639
- 9979 8002

Vende-se casa de alvenaria com

acabamento, possui 3 qtos, sala,
cozinha, 2 wc, lavação. Próximo ao

• colégio Universitário, rua Femando
José Afonso. Valor R$ 25.000,00.
Aceita-se' carro. Tratar com Duda
- 9154 0620

Compra-se casa próximo ao

centro. Troca-se carro no valor de
R$18.000.Tratar com Vivia - 9134
5545 ou 3332 8910.

Vendem-se 2 casas de alvenaria,
com 125 m2 e 52 m2, no mesmo

terreno. Valor R$ 95.000. Aceita
se casa no negócio. Localiza-se na
rua Barão do Rio Branco, n° 2.401,
no S. Ter-ezinha. Telefone para
contato 3332-0487, com Acácio.

Vende-se terreno de 390m2 no

Coloninha, ao lado do terminal
urbano.Valor R$ 15.000. Tratar
com Cleiton pelo telefone 3332
2723 ou cleiton06@ibest.com.br

Vende-se casa S. Terezinha. Valor
R$ 60.000. Aceito proposta. Tratar
com Moacir, pelo telefone 3332
6114

Vende-se casa de alvenaria com

138 m2 cf suite, 3 quartos, sala,
cozinha. Terreno com 352 m2.
Valor R$ 70 mil. Indalécio ou Cida
9141-1728. Rua Narcizio Polia n2
02, Bairro São Pedro.

Vende-se casa no S.Terezinha.
Valor R$ 60.000. Aceita-se
proposta.Tratar com Moacir, pelo
telefone 3332 6114

Vende-se ou troca-se, terreno,
com 600m2, plano. Localizado na

M. Esquerda, próximo à Escola
Vitória Anacleto Cardoso. Valor R$
15.000. Aceita-se carro no

negócio. Tratar com Andreone ou

Carla, pelo telefone 9609 5902 -

33325983 ou 3332 2974

Vende-se terreno com 5.000m2,
casa de 65m2, mais galpão com

60m2• Estrada Geral da Lagoa.
Valor R$ 70.000. Tratar com
Ademir. Telefone para contato
33970926 ou 3338 0151

Vende-se casa de alvenaria com

200m2 construída, mais terreno
com 220m2 para construir. Valor R$
110.000. Tratar com Andréa ou

Pedro pelo telefone 3332 3833

I Veículos I
Vende-se, moto DT 180n, ano/
mod 85/86 com

documentos.Tratar com Ednei,
pelo telefone 9118 7010.

Vende-se Uno 86, 1.300 cc

motor novo no gnv,
documentos em dia, óttrno .

estado. Valor R$ 6.500. Tratar
com Aguinaldo 9199 3860.

Vende-se YBR 04, zerada.
Valor R$ 4.500, financio.Tratar
com Aguinaldo, pelo telefone
91993860

Vende-se Variant II, ano 81,
cor branco, à gasolina, 2pts em
ótimo estado. Valor R$ 3.500.
Telefone para contato 3332
7818 ou 9925 7664, tratar com
Eunice.

Vende-se ou troca-se Del Rei
83, 4 pts, todo reformado,
documentado. Valor R$4.000
ou troca-se por moto de.menor
valor. Tratar com Rodrigo pelo
telefone - 3397 0446 ou 9195
4174.

Vende-se CG Titan 125, 96.
Valor R$ 2.500. Informações
pelo fone 9176 9109, com

Pacheco ou 9159 9356 com

Fabricia

fabricia_schneider@terra.com.br

Vende-se XTZ 125, ano 05,
azul. Entrada de R$ 2.000 +
29x de R$ 247, troco por carro.
Aceito propostas. Tratar com
Célio, pelo telefone 9151 3977
ou 3397 1070.

Vende-se Gol 1.000, ano 93,
super corservado. Valor R$
8.700. Tratar pelo telefone
99286377.

Vende-se CG Titan 125, azul,
03.Entrada de R$ 2300,00 + 9x
R$ 180.Tratar com Eduardo,
pelo telefone 9969 6563

Vende-se Web Sundow, 05/06,
com 5.000km, praticamente
zerada, revisão feita em

janeiro, única dona. Valor R$
4.300, negociáveis .Tratar com
Gracieli, pelo telefone 3332
2423 ou

g.zancanella@terra.com.br

Vende-se Uno SX 98, 4 pts,
travas e vidros elétricos. Valor
R$ 12.000.Tratar com Fábio,
pelo telefone 3332 5004 ou

96052040

Vende-se Gol 98, amarelo, kit
gás, 4 pneus na garantia, mp3
e sub. Valor R$ 17.000. Tratar
com Gilmar - (47)9969 3004 -

33180494

Vende-se Ford Ka 97;
completo + ar. Valor R$ 12.500.
Tratar com Pompeu. Telefone
para contato 8413 4000

Vende-se Ipanema, ano 98,
2.0, cor prata. Valor R$
10.000.Tratar com Pompeu -

84134000

-
Vende-se aquecedor para
água, a gás marca Rinai novo,
valor de R$ 450. Tratar com

Jean - 9922 7735

Alguém conhece

ADRIANO?

Favor ligar para
3318 - 0435

Vendem-se 2 sub com 1 tuiter,
1 corneta e 1 módulo. Valor R$
350. Tratar pelo telefone 9122
9438.

Vende-se máquina reta
eletrónica marca Proteks, semi
nova. Preço a combinar.
Telefone para contato 3318-
0007, tratar com Joseli ou

Antônio.

CG TITAN ES
CGTITAN KSE
TWISTER
XTZ 125 K
TORNADO
XLR 125 KS
XLR 125 ES
STX 200
MOTARD 200
VBLADE
MAX 125 SE
MAX 125 SED
HUNTER 125
HUNTER 90

00/01/02/03/04
02/03/04

2002/2003/2004
2003/20Õ4'

2005
99/00/01/02

00/01/02
OKM
OKM
OKM
OKM
OKM
OKM
OKM

Fone 3332 0507
Ligue e confira!

Rua Mário Vanzuita - Centro· Gaspar

facção - R. Nicolau Threiss
- R$ 92 mil. Aceita troca por
sítio; - Mista com 133 m2 �

03 dorm. - R. Hilda Lenfers
- R$ 65 mil; SANTA
TEREZINHA:- Alvenaria
com 205 m2 - nova - 05
dorm., sendo 01 suíte - R.
Paulo Bernardo Schmitt -

R$ 130 mil; -Alvenaria +

galpão com área total de 325
m2 + terreno com 645 m2 -

R. Barão do Rio Branco- R$
130 mil; - Alvenaria - 02 pisos
- com 290 m2 - 03 domn. +
ampla sala comercial - R.

Itapema - R$ 245 mil; SETE
DE SETEMBRO: - Alvenaria
com 177,5 m2 - 03 dorm. -

R. Hilário da Silva - R$ 90
mil; POÇO GRANDE -

Alvenaria com 120 m2 _ 03
dorm. - R. Silvio Garjewski

R$ 80 mil. Aceita
financiamento bancário; .

VENDE - TERRENO�
SíTIOS BELA VISTA - Lot.
São Francisco com 462,72
m2 R$ 40 mil;
COLONINHA: - R. Francisco
Pamplona - próximo ao

terminal - com 450 m2 - R$
25 mil; - FIGUEIRA:- R.
José Mondini com 498,55
m2 - R$ 32 mil;
GASPARINHO:- R. João
Dorvalino de Oliveira, com
364 m2 - R$ 18 mil; - Sítio
com 88.616,67 m2 - Rua
Marcelino Nicoletti - R$ 80
mil . Aceita troca por casa
até mesmo valor;
MARGEM ESQUERDA:- R.
Francisco Lenfers com 288
m2 - R$ 12 mil - com

financiamento direto;
BAI RRO SANTA
TEREZINHA:- R. São Bento
com 413,12 m2 - R$ 20 mil;

Vende-se dvd player
Magnavox, MDV434 novo na

caixa, 12bit/1 08mhz video DAC.
Tratar com Gilmar - 3332 2317
ou91131917

Vende-se celular Motorola
C650 da Claro. Valor R$ 250,
tratar com Mari ou Maba - 8808
2674 - jcmaba@gmail.com

Vende-se capacete Biefe tipo
motocross com viseira, ótimo
estado, azul, valor R$ 170.
Tratar com Roberto pelo
telefone 8411 3070 ou

suprifar@gmail.com

Vende-se motor 450 tr na

garantia todo revisado, ano 86.
.

Valor R$ 5.800, telefone para
contato 8839 4772, tratar com
Vanildo.

Vende-se Home Theater Clone
12.000w, 5.1, canais de audio

amplificador HiFi, D. Dig, pc's,
dvd's, cd, tv etc. Incluso controle
remoto, manual e cabos.Valor
R$ 650.Tratar com Jesse - 3332
9641

Vendem-se manequins para
loja.Valor a combinar. Telefone
para contato 3332 1474, tratar
com Scheila

Vende-se máquina de assar

carne e frango, marca Pró-gás.
Valor R$ 1.500. Tratar com

Amauri, pelo telefone 3332
2574.

Vende-se ou troca-se,
filmadora Sony com tripé, em

ótimo estado ou troco por som
automotivo. Valor R$ 600.Tratar
com Vaimor ou Carlos - 3332
3376 ou

crdsouza@terra.com.br

Vende-se amplificador
Marshall, MG 250 - 100 watts
RMS, novo.Valor R$ 2.100,
negociáveis.Tratar com

Eduardo, pelo telefone 9948
2250.

Vende-se Motorola C 650, semi
novo. Valor R$ 150, com

câmera. Tratar com Mari -

marimaba@gmail.com

-
Oferecemos serviços de
bordados computadorizados,
bordamos cama, mesa, banho
e vestuário em geral. Tratar
com Jefferson ou Sônia -

jellersonbomhausen@terra.com.br

Procura-se serviço de

embalagem para fazer em

casa. Telefone para contato -

9606-0514, tratar com

Andresa.

Precisa-se de mensalista ou

diarista de preferência que
morre, no S. Terezinha para
meio período.Tratar com

Selma - 3332 4919

MICROLlNS DE ,GASPAR
CONTRATA. Gerente
Comercial, Dinâmico.
Liderança de equipe.
Interessados comparecer à
rua São José, 375. Tratar com
Nazarete Borderes, 3332 5949
o u

encaminhamentogaspar@yahoo.
com.br

Ofereço-me para cortar friso
para confecções, possuo
máquina com 5 facas, valor
R$1.00 por quilo.Telefone
para contato 8406 5817, tratar
com Rosilene

Precisa-se de constureira
para overlok, com

experiência.Tratar com

Juliana - 9993 8742

Procura-se emprego como

doméstica ou babá que possa
residir na casa. Telefone para
contato 9606 0112, tratar com
Alcinéia

Ofereço serviço de pedreiro
autônomo, 25 anos de

experiência. Aceito serviços
para Gaspar.Marco orçamento
por telefone e e-mail. Tratar
com Gilmar - (47) 99693004 -

sULTEMPEB'
VIDROS

rabalhando com Qualidade
Temperados I Box I Tampos
Fachadas I Laminados

V 3397-2156/99797594
Rua Paraíso dos Pôneis, 155 - Bloco D - Gaspar - SC

e-mail: sultemper@terra.com.br

Imóveis .,'s.
Creci 1678/J

• ••••••••••••••••••••••••••••
VENDE - CASAS/APARTAMENTOS/GALPÕES
BELAVISTA-Alvenaria

com 1 92 m2 - 02 pisos +

casa de alvenaria com 63
m2 - R. Porto Alegre - R$
120 mil; - Alvenaria com 150
m2 - 03 dorm. - Rua Bolívia
- R$ 60 mil; - Aceita financ.
bancário; - Ap. Residencial
Bela Vista _ 02 dorm. - R$
58 mil; - CENTRO - Ap.
Residencial Alvorada _ 03
dorm., sendo 01 suíte. Dep.
completa de empregada +

02vagas de garagem - R.
Arnoldo Schramm - R$ 245
mil; COLONINHA:-
Alvenaria com 140 m2 - 03
dorm. - R. Maestro Egon
Bohn - R$ 110 mil; -

GASPARINHO:- Alvenaria
- nova - 02 pisos - com 200
m2 - 03 suítes + piscina -

R. Pedro Anselmo Sansão.
Aceita ap. menor valor em
Itapema - R$ 250 mil; -

Alvenaria com 185 m2 - 04'
dorm., sendo 01 suíte - R.

LeopoldoAlberto Schramm.
Terreno com 1.100 m2 - R$
85 mil; - Alvenaria com 80
m2 - 03 dorm. - R. Silvio
Fistarol - R$ 50 mil; -

Alvenaria - 02 pisos - com

147 m2 - 02 dorm. + sala
comercial de alvenaria com

96 m2 - R. Frei Solano - R$
130 mil. Aceita troca por
casa de menor valor; - Mista
com 120 m2 - 03 dorm. - R.

. Frei soiaoo - Gasparinho
Quadro frente à escola - R$
50 mil;' - MARGEM
ESQUERDA:- Alvenaria
com 203 m2 - 02 pisos +

Prédio de alvenaria com 224
ifl2 - 02 pisos - R. Ricardo
Stanke _ R$ 140 mil; -

:"$ �r�enaria com 320 m2 - 02

pisos - 04 dorm. + área para
,

Av: das Comunidades, 310 - Sala 202 - Centro - Gaspar - Fone: 3332-1074
.. _._ _ .. -_._------- � -- _." -_._-----_._-- .,
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Esporte
Ciro é BICAMPEÃO
CirolTecnoflex leva o Si da

Copa Cidade Gaspar de Futsal
e incendeia o Ginásio Prefeito
João dos Santos com virada .

memorável.

A COPA CIDADE de Gaspar de Futsal
terminou na última sexta-feira (27) com
uma final emocionante no segundo jogo
da noite. O Ginásio da Bunge recebeu

cerca de 450 torcedores que foram
testemunhas da heróica virada do time do

Ciro/Tecnoflex, que conquistou o

bicampeonato da competição, dessa vez

contra aequipe daEscolbeContabilidade,
Com três gols nos seis últimos minutos
de partida o time do Ciro virou um jogo
que parecia perdido e levou ao delírio os

gasparenses que torciampelo time da casa.
A Escolbe abriu a diferença de dois

gols, com Rafael e Adílson, mas faltando
seis minutos para o final do jogo, Edno
marcou o primeiro do Ciro. Três minutos

depois foi a vez de Fábio balançar a rede
da equipe gasparense e empatar o jogo.
Com o empate o estádio veio a baixo e

com o apoio da torcida Fábio novamente
marcou e garantiua virada e o título.

O bicampeão recebeu como prêmio
pela conquista uma moto 90 cilindradas,
troféu e medalhas, já o perdedor ganhou
R$ 700, troféu e medalhas.

Para completar a festa do time

."._

,

_
:

:__
,

'

:,.
, ,?,4s'j;,�,

Ciro conquistou o bicampeonato e recebeu a premiaçã� do vice-pref�;tôClâ���o
gasparense, comdireito à queima de fogos,
o jogador Silvano, ganhou como prêmio o

troféu de artilheiro da competição e um

tênis da loja Lance, com 11 golsmarcados, .

seguido de seu companheiro de time
Edno que marcou nove gols. O goleiro
menos vazado foi do time da Escolbe,
Gabriel sofreu apenas 13 gols e também
foi premiado com troféu e um tênis.

A Associação Desportiva de Gaspar
através de seu presidente Ramiro Felipe
Dias ficou satisfeita com a organização
do evento.

.. "

Supermercado I
...... GOEDERTI

uma' família servindo a sua I
f

'·Wii·····3332=Ü29ii'"
I.

. ii
i Luiz Franzói, 250 - Margem Esquerda Jt.,'--�--�--�-;_._._'.-'"_._---�._----_.�._.�_.- •••.
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"Foram importantes as colaborações
do vice-presidente da AD Gaspar,
Charles Petry e do secretário Maicon

Schramm, assim como os apoios da

prefeituramunicipal e da imprensa local.
Mas o apoio mais importante foi do

público que prestigiou e ajudou a

recolhermos quase 350 quilos de alimentos
não perecíveis que serão doados ao abrigo
Casa Lar", disse Ramiro.

O terceiro e quarto lugares
foram decididos por Malharia
Cristina e VF Construções. Os
dois times empataram por 5 a 5 e

levaram a decisão para os

pênaltis, ficando com o troféu de
terceiro colocado, medalhas e QS
R$ 500 em dinheiroo time da VF,
após marcar duas, vezes contra
uma do time da Malharia. A

equipe quarta colocada ganhou
troféu e medalhas, mais R$ 400..

Tiago, Anderson (2) e Leandro
(2) marcaram os gols da VF,
enquanto Cléber, Marcos, Márcio
e Rodrigo (2) fizeram pai� o time

. derrotado nos pênaltis.

.JORNAL META
2 a 4 de Maio de 2007

II Tupi - O Tupi segue invicto no

Campeonato Catarinense de
FutebolNão Profissional. Domingo
a vítima foi o Cruzeiro de Presidente
Getúlio que foi derrotado por 2 a O,
no estádio Carlos Barbosa Fontes,
em Gaspar. O próximo adversário
será o Catarinense de Vitor
Meireles.

II Tupi II - Já a garotada do Tupi
foi a Presidente Getúlio e venceu o

Cruzeiro nas três categorias que está
disputando na Taça Jornal de
Pomerode de Futebol Menor. No

pré-mirim, venceu por 6 a 2, na
mirim 4 a O e na infantil5 a O. Com
esses resultados os dois times são

líderes de suas categorias.

II Vantagem - No sábado escrevi

que o "formulismo" poderia tirar o
..
título da .melhor equipe do
Catarinão 2007. Pois não é que o

Criciúma (que chegou oito pontos
na frente da Chapecoense) terá que
vencer duas vezes a equipe do Oeste
(no tempo normal e na prorrogação)
para se tornar campeão. Tudo
porque o time de Chapecó venceu

a primeira batalha por 1 a O. E pior:
o Tigre corre o risco de perder o
mando de campo no jogo da final.

II Canoagem Grupo de

Canoagem Amigos das Águas
promove no próximo sábado, dia 5,
um passeio noturno no rio Itajaí
Açu. A saída acontece em frente ao

posto Testoni (Rua Itajaí) e a

chegadanaPizzariaDonAugustini,
próximo à divisa com Ilhota. A taxa

de inscrição é de R$. 20,00, com
direito a caiaque e pizza. Mais
informações: 3332-3777.

II O que disse...

"vanderlei Luxemburgo, técnico
do Santos.

"O Santos não está morto."

e-mail: melosilva@terra.com.br

I C.
.1

I Farmácia 1'1stÓVÃO =1
I .:

I Conta com a superlinha contém 1 9
.1

I variedade em perfumaria e cosméticos e

I o atendimento especial quevocê merece
,

.

I i

l•••••Avenida das Comunida'des, 160 - 3332-05791
• • ._ OI .. I. .. • , • • • • .. • -. • • , • • e , • • • • • • • , • , �Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



JORNAL METAS
www.jornalmetas.com.br
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R: CeI. Arisl Ramos, 262 - 3332<34(15
R; São José. 277· 33i1M108

Primeira aparição nos Jogos Pan
americanos: 1955

o futsal começou a

ser praticado na década

de 40 em quadras de

basquete da Associação
Cristã de Moços (ACM)

de São Paulo. Alguns anos mais tarde,
as regras foram homologadas e, em

Mais uma etapa do programa 'g..
.

Carrossel será realizado em Gaspar no ]
próximo sábado (5). O evento �
acontecerá na E.E.B. Luiz Franzói, no

�

bairro Bateias, das 13h às 17h.

O Programa levará para a

comunidade atividades artísticas e

esportivas, recreação, brinquedos
infláveis, cama elástica, pintura na

face e dobraduras em papel, corte de

cabelo e várias outras atrações.
O Carrossel é uma ação do

Departamento de Esportes, em

parceira com a Secretaria de Turismo,
Indústria e Comércio, demais
secretarias da Administração
Municipal, Centro Educativo Maria

Hendricks e APP da Escola Luiz

Franzói, que no primeiro final de

semana do mês de maio será

contemplada pelas atividades do

Programa.
A última etapa realizada na Escola

Luiz Franzói foi em novembro de

2006 e reuniu um público superior a
400 pessoas.

"Acreditamos que o sucesso do

Programa' Carrossel deve-se à

1955, foi organizada a primeira
competição da modalidade no Rio de

Janeiro, denominada Torneio de

Apresentação. De lá para cá, o futsal

cresceu e evoluiu muito, mas o grande
passo para sua internacionalização foi
quando a FIFA, em 1989, começou a

administrar o esporte em âmbito

mundial.
Desde então, a entidade realiza os

Campeonatos Mundiais. Depois de sua

inclusão nos Jogos Sul-Americanos,

disputados no

Brasil em 2002, o
futsal obteve outra

grande conquista ao

entrar no programa do RIO 2007.
O futsal, que teve média diária de

público de 6.000 pessoas nos Jogos
Sul-Americanos Brasil 2002, pleiteia
a inclusão no programa olímpico.

Local: Riocentro Pavilhão 3B

Federação
www.fifa.com

Internacional:

A última etapa do Carrossel reuniu mais de 400 pessoas na Luiz Franzói

Mín. Máx.

Quarta
180 28°

Quinta
180 250

Sexta
18° 24°

Sábado
180 270

CALÊNOÁRIO LÚNAR

criatividade, e principalmente ao

.empenho de todos os envolvidos no

programa", coloca o Secretário de

Turismo, Indústria, Comércio e

Esportes, Andrione Marquetti.

Neste ano o Carrossel acontece em
nove etapas.

A primeira foi realizada na E.E. B.

Belchior, na segunda quinzena de

abril.

Compr0I11.1550 00111 a saúde

Cheque para f!t!XD dias ou até� de desconto nas suas

compras a vista. Parcele no cartão em até@ vezes sem juros.

o MELHOR PREÇO
DA CIDADE
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